

Königsproklamation Alt-JG Adenstedt

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 10. Juli 2013 um 17:45 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 10. Juli 2013 um 17:45 Uhr

Die Alt-Junggesellen haben am 5. Juli 2013 auf dem Schießstand von Robert Giesemann ihren neuen König mit Pfeil und Bogen ausgeschossen.

Am Schießen haben 18 Mitglieder teilgenommen.

Aus dem Schießen ging **Ottfried Giesemann** als Sieger hervor.

Er trägt den Ehrennamen:

**Schnur, der trinkspruchgewaltige
Dorfspieß von der Ölsburger Straße**

{gallery}2013/Alt-JG/koenig{/gallery}